
Martina Schwellnus-Fastenau     Karben, den 11. Oktober 2020 
 
 
 
 
 
Anfrage: Finanzierung von Kita Neubauten in Karben 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Lenz, 
 
bitte setzen Sie die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung. 
 
Den Presseberichten war zu entnehmen, dass für Städte und Gemeinden in Hessen insgesamt 142 
Millionen Euro an Fördergeldern für den Kita Aus- und Neubau zur Verfügung stehen. 
 
Diesbezüglich bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Anträge wurden bereits von der Stadt Karben hierzu gestellt? 
2. Über welche Fördersumme? 
3. Welche Zusagen hat die Stadt Karben vom Wetteraukreis hierzu erhalten? 

 
Für die Beantwortung im Voraus vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Martina Schwellnus-Fastenau 
 
 


